



# Infos écoles n°9

Décembre 2015

*A destination des chefs d'établissement et des enseignants du premier degré*

## INFOS

### Conférence mathématiques de Rémi Brissiaud

Il reste des places disponibles pour participer à la conférence de Rémi Brissiaud qui aura lieu **le 13 janvier de 14h à 17h** au théâtre des arts vivants à Arradon.

Ceux qui souhaitent y participer peuvent s'inscrire en ligne en cliquant sur le lien suivant <http://goo.gl/3KrSzM> ; le code demandé est toujours 1T5L95R.

### Une formation supplémentaire à la multisession de février : La communication bienveillante au service de la régulation des situations conflictuelles

Ayant obtenu un financement complémentaire de la part de Formiris Bretagne pour notre plan de formation diocésain 2015/2016, nous sommes en mesure de vous proposer une nouvelle formation de deux jours les **8 et 9 février 2016** intitulée : « **La communication bienveillante au service de la régulation des situations conflictuelles** ».

Vous trouverez en annexe la fiche descriptive correspondant à cette formation.

**Attention ! Les personnes intéressées doivent s'inscrire sur Formélie jusqu'au 15 janvier 2016. CODE FORMELIE : PN016177**

### Des ressources pour Trans'art en ligne

Sous la responsabilité du Comité Académique de l'Enseignement Catholique (CAEC), la Commission Régionale Arts et Culture (CRAC) a élaboré le site "JE" (<http://trans-arts.ec56.org/>) dans le cadre de l'opération Trans'arts 2015-16. Ce site a été ensuite réalisé par Vincent Boulaire (DDEC du Morbihan).

Vous y trouverez de nombreuses références artistiques déclinées en 8 grandes parties : Moi, je... ; Je pense, je ressens ; Je suis ; Moi seul ; Je m'engage ; Moi et les autres ; « Je » est un autre ; Moi au cinéma, en chansons, dans les livres. Chaque partie est elle-même déclinée en un certain nombre de thèmes.

A l'intérieur de chaque partie et sous-partie, les œuvres choisies l'ont été pour représenter la diversité des époques, des origines géographiques, des genres, des matériaux et supports, des techniques... Chaque illustration est référencée et peut faire le lien avec une vidéo.

Ce site est un référentiel à l'usage des enseignants dans le cadre de leur démarche pédagogique artistique et de l'enseignement de l'histoire des arts. Il contribue à enrichir les projets, à en conforter le sens et à nourrir la culture des élèves par la rencontre avec des œuvres au travers d'une pratique effective. Certaines Chroniqu'arts (en lien avec la thématique JE), disponibles sur les Sites de chaque DDEC, peuvent être des outils utiles et complémentaires.

Nous vous rappelons que ce site est exclusivement réservé à l'usage pédagogique des enseignants en milieu scolaire (1<sup>er</sup> et 2<sup>nd</sup> degrés). Il n'est pas destiné à une utilisation par les élèves en autonomie ni à une diffusion publique.

Jolie balade introspective à chacun !

### Comment accompagner les questions d'éducation affective en milieu scolaire ?

Une proposition d'atelier animé par Marie-Laure de Salins, à la DDEC les **8 et 9 février 2016 de 9h à 16h30**, pour tous les enseignants intéressés par cette question.

Précisions et modalités d'inscription sur la fiche jointe en annexe.

## AGENDA

Du 18/12/15 au 3/01/16 : vacances

7/01/16 : de 14h à 17h : atelier mathématiques en maternelle

12/01/16 : de 17h à 19h : concertation pour enseignants bilingues cycle 1 à l'école Notre Dame de St avé

13/01/16 : de 14h à 17h : conférence mathématiques de Rémi Brissiaud au théâtre des arts vivants

## ANNONCE

Annie Postigo Oillic (ancien chef d'établissement du lycée Notre Dame Le Ménimur à Vannes) **recherche une enseignante** pour exercer dans une **classe maternelle** dans l'école où elle est actuellement directrice **à Aréquipa au PEROU** à partir de d'août 2016 jusque juillet 2017 ou plus.

Toute personne intéressée par une expérience originale et certainement enrichissante peut la contacter à l'adresse suivante : [apostigooillic9@gmail.com](mailto:apostigooillic9@gmail.com). Elle lui apportera toutes les précisions concernant ce poste.

L'ensemble du service écoles vous souhaite  
de joyeuses fêtes de Noël  
et de bonnes vacances